



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子供り

令和2年12月4日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第35号
文責：校長 新田 直子

豊かな体験活動～5.6年(総合)

11月27日(金)、5、6年生が総合的な学習の時間でコミュニティ福島(福島県環境創造センター)の見学を行いました。自然界に存在する放射線を目で見る実験を行ったり、360度シアターや展示物を見学したりしました。東日本大震災と震災からの復興についても、所の研究員の方からお話をいただきました。帰校後は、見学から学んだことや感じたこと、考えたことなどをしっかりと感想カードにまとめることができました。感想カードは、コミュニティ福島に送付し、センター内に展示されます。ぜひ、ご家族でも足を運んでみてください。



委員会活動がんばっています!

生活委員会の子どもたちが「言われてうれしい言葉を友達に贈ろう」「ふわふわ言葉はあったか言葉」と全校生に呼びかけ、11月末まで「ふわふわ言葉の木」を廊下に掲示しました。友達への感謝の言葉や友達のすごいところなどをカードに書いてポストに入れると、生活委員会が毎日昼の放送で発表し、「ふわふわ言葉の木」に貼っていきます。日に日にカードの葉っぱが増えて、最後には大きな木になりました。今月からは「落ち葉の広場」が登場しました。集会委員会が中心となって校庭の落ち葉を集めて作り、みんなで楽しく遊ぼうと呼びかけたものです。学年ごとに日を分けて落ち葉のプールで遊んでいます。6年生を中心にした委員会活動、笑顔が輝いています。



月・水・金のマラソンタイム

本校では業間に週3回マラソンタイムを設定し、全校生で3分間走を行っています。みんな元気にチャレンジしています。マラソンタイム終了後も、校庭で元気に体を動かす姿が見られます。元気にがんばる東芳っ子たちです。

